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щадке для выгула животных, располо-
женной в переулке Ботаническом, 12, 
поставили ограждения, чтобы стало 
 безопасно.

—  Гулять  в  хороших  условиях  нра-
вится  не  только  людям,  но  и  живот-
ным, — объясняет Елена Дмитриева, де-
путат Совета депутатов муниципального 
округа Мещанский и зооволонтёр. — С но-
вым  покрытием  собакам  не  страшны 
занозы и раны на лапах, а играть стало 
в разы интереснее.

Взрослые и дети, проживающие 
по адресам: проспект Олимпийский, 22 
и улица Гиляровского, 45,  радуются об-
новлённой детской площадке; во дво-
рах домов на улице Гиляровского, 
33 и 62 и на проспекте Мира, 45 и 47, 
строе ния 1–2 теперь есть ровный ас-
фальт с бордюрами без сколов и краси-
вый газон. В переулке Большом Голови-

ном, 5 помимо этого отделали плиткой 
подпорную стену.

Не остались без внимания специали-
стов и дворы по адресам: переулок Коло-
кольников, 10, переулок Печатников, 9, 
переулок Банный, 2, строение 2, проспект 
Мира, 49 и улица Трифоновская, 49.

—  Наш Мещанский стал ещё краси-
вее, это факт. Все службы постарались 
на  славу.  Большое  спасибо  жителям 
за участие и неравнодушие к своим дво-
рам. Давайте беречь, хранить и приум-
ножать сделанное! — призывает  депутат 
Совета депутатов муниципального  ок руга 
Мещанский и общественный советник 
Мещанского района Александр Каракуц.

Сейчас ГБУ «Жилищник Мещанского 
района» готовится к следующему сезону 
благоустройства. Он обещает быть не ме-
нее насыщенным, чем сезон 2024 года.

Орлово-Давыдовский переулок, 3

Улица Большая Переяславская, 17Улица Садовая-Сухаревская, 13/15

Улица Садовая-Сухаревская, 13/15

Олимпийский проспект, 22

Улица Трифоновская, 45

Банный переулок, 2

ФОТО ИЗ АРХИВА РЕДАКЦИИ
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Центральный академический Театр 
Российской Армии с момента его 
создания, 6 февраля 1930 года, был 
ведомственным театром Воору-
жённых сил СССР — на его сцене 
«служили» многие военнообязанные 
актёры. Полгода назад ЦАТРА впер-
вые возглавила женщина — Милена 
Авимская. О ней, о юбилейном сезоне 
и о служении театру сегодняшнее 
большое интервью.

— Милена Юрьевна, в марте 
2024 года вы стали руководителем 
театра. Могли бы вы себе это пред-
ставить семь лет назад, когда были 
приглашены на работу заместителем 
директора по развитию?

—  Я никогда не строю планы и на-
меренно не стремлюсь в  какое‑то крес-
ло. В Петербурге у меня уже был свой, 
частный театр. И сказать, что я мечтала 
руководить Академическим  театром — 
не  могу.  Но  когда  заместитель  мини-
стра  обороны  Российской  Федерации 
задал  вопрос,  готова  ли  я, мне показа-
лось,  что  готова.   Никакого  ликования 
не  было,  и  согласилась  я  с  некоторым 
внутренним  сопротивлением,  пото-
му  что  такое  назначение  не  радость, 
а большая ответственность. Такому те-
атру нужно соответствовать.

— Вы по первому образованию 
фельдшер. Когда соединился медицин-
ский путь с театральным?

—  Когда я была  совсем маленькой, 
мама меня  спросила,  чем  я  хочу  зани-
маться, когда вырасту. Я ответила — по-
могать  людям. Профессия  врача  этому 
запросу  полностью  соответствовала. 
Но  за  месяц  до школьного  выпускного 
я познакомилась с будущим мужем, ко-
торого не очень вдохновила идея ждать 
любимую девушку шесть лет из друго-
го  города.  Тогда  его  тётушка  схитрила 
и  предложила  мне  сначала  закончить 
наше  Петропавловское  медицинское 
училище,  а  только  потом  пойти  в  ин-

ститут. Интернета в то   время не было, 
и  я  не  знала,  что  на  врача  придётся 
учиться  заново.  Неожиданно  для  себя 
я  получила  красный  диплом  и  стала 
фельдшером.  Хотела  пойти  работать 
в скорую помощь, но муж и тут оказался 
против. В результате устроилась в сана-
торий  «Сургутнефтегаз»,  где  лечилась 
тогда вся городская элита. Однажды мы 
познакомились  с женщиной,  тогда  ди-
ректором Сургутского музыкально‑дра-
матического  театра,  и  она   пригласила 
меня  на  должность  заместителя,  ска-
зав,  что  все  необходимые  качества 
у меня есть.

Будучи большим самоедом и ответ-
ственным человеком,  я  сразу  объясни-
ла, что ничего не знаю о театре. Она от-
ветила:«Всё  узнаешь». И  я  грызла  этот 
гранит  новой  для  меня  театральной 
 науки  круглосуточно.   Параллельно  по-
ступила  в  ГИТИС,  который  тоже  окон-
чила  с  красным  дипломом.  Теперь, 
спустя 24 года, я понимаю, что моя се-
годняшняя  профессия  и  депутатский 
статус — это то самое, что я тогда в дет-
стве  произносила:  помогать  людям. 
Врач лечит тело, а мы в театре  спасаем 
души.  Ведь  люди  приходят  на  спек-
такль  зачастую  уставшими,  после  ра-

боты, обременённые своими проблема-
ми, а уходят счастливыми.

— А медицинское образование по-
том как‑то пригодилось ещё?

—  Да, это дало мне смелость и уве-
ренность  в  жизни!  В  любой  ситуации 
я знаю, что делать. Например,   недавно 
мы  сидели  в  кафе,  и  девушка  за  со-
седним  столиком  закашлялась.  Я  раз 
на  неё  глянула,  два,  понимаю,  что  ка-
шель  не  проходит,  она  уже  краснеет. 
Я  подошла,  перекинула  девушку  через 
бортик, постучала по спине, и  девушке 
сразу  стало  легче.  Ещё  был  случай, 
 когда мы летели из Сургута на  гастро-
ли.  В  самолёте  спрашивали  медицин-
ского  сотрудника,  врача.  Я  пошла. 
Оказалось,  что  помощь  потребовалась 
участнице  «Фабрики  звёзд»  Марии 
Ржевской. У неё повысилось давление. 
Я ей дала таблетку и сидела рядом весь 
полёт. Сейчас в театре тоже, если пло-
хо становится кому‑то, я помогаю, пока 
нет медицинского работника. Поэтому 
мне  спокойнее  жить  с  этим  образова-
нием, я знаю, что могу оказать помощь 
лю бому человеку.

— В сентябре этого года Театр 
Российской Армии открыл 95‑й сезон, 
в феврале отметит 95‑летие. Как вы 
готовитесь к юбилею и что нас ждёт 
к 80‑летию Великой Победы, которое 
Россия встретит в будущем мае?

—  Этот  юбилейный  сезон  мы  оз-
наменовали  рекордным  количеством 
премьер! Никогда ещё здесь не делали 
десять  премьер  в  сезон,  причём  четы-
ре из них — на Большой сцене. Сейчас 
вышла музыкальная героическая коме-
дия  «Гусарская  баллада».  Это,  можно 
сказать,  визитная  карточка.  Двадцать 
восемь  лет  в  театре  не  открывалась 
оркестровая  яма и не  было живого  ор-
кестра.  Сейчас  играют музыканты Мо-
сковского военного гарнизона. В январе 
выпустим спектакль «Роман» по произ-
ведению  Михаила  Булгакова  «Мастер 
и  Маргарита»,  но  это  не  совсем  при-

вычное его прочтение, одна из главных 
линий здесь – история Понтия Пилата. 
Это  спектакль  главного режиссёра, на-
родного  артиста  России  Александра 
Лазарева. Третья работа — под названи-
ем «Суд народов» — как раз к 80‑летию 
Победы, мы готовим её  около года. Это 
история  о  людях,  которые  были  сви-
детелями  Нюрнберг ского  процесса. 
Спектакль  поставит  народный  артист 
России Игорь Угольников, работа идёт 
совместно с киностудией «ВоенФильм». 
Четвёртой премьерой на Большой сце-
не станет музыкальный спектакль «Ре-
визор» в постановке  Глеба Матвейчука. 
 Кроме того,  к  80‑летию Победы мы де-
лаем  ещё  два  спектакля  —  «Так  назы-
ваемая  личная  жизнь»  и  «Завтра  была 
война». По  рассказу Максима  Горького 
будет  интересная  работа.  Ещё  пораду-
ем  зрителей  спектаклями  «Орнифль» 
по пьесе Жанна Ануя и «Валенсианские 
безумцы»  Лопе  де  Веги.  Плюс  сейчас 
будем  делать  кинозал,  где  начнём  по-
казывать  ретроспективные  спектакли 
и фильмы с учас тием наших артистов. 
Но  самое  главное,  вместе  с  фондом 
 «Защитники Отечества» хотим открыть 
«Клуб   своих», для участников спецопе-
рации, кто сегодня воюет или уже вер-
нулся. Это будут еженедельные встречи 
с  разными программами:  концертами, 
обсуждениями, спектаклями, экскурси-
ями, чаепи тиями, встречами с нашими 
артистами и мастер‑классами.

— Вся история театра  неразрывно 
связана с нашей армией. Вне всякого 
сомнения, театр и сегодня реагирует 
на обстановку в стране актуальными 
спектаклями. Можете пару слов ска-
зать об этих постановках?

—  Мы каждый год обязательно вы-
пускаем  новый  спектакль.  Из  недав-
него — это первый спектакль в Москве 
о спецоперации «Серая зона». В основе 
две пьесы, которые написали луганчан-
ка  Светлана  Тишкина  и  Ольга   Манько 
из  Севастополя.  Потом  мы  сделали 
«Данькину каску» автора Егора Черлака 

МИЛЕНА АВИМСКАЯ:
«Я ХОЧУ ПОМОГАТЬ 
ЛЮДЯМ»
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из Челябинска. Это такая версия «Васи-
лия Тёркина», где главный герой, участ-
ник спецоперации Даня Гимнастёркин, 
тоже совершает подвиг за подвигом.

—  Театр  с  момента  своего  созда-
ния  буквально  одним  воздухом  дышал 
с  бойцами  нашей  армии.  В  военные 
годы артисты вносили свою посильную 
лепту в приближение Победы, отправ-
ляясь на фронт в составе концертных 
бригад. А как вы поддерживаете наших 
бойцов?

—  Как поддерживаем? Ездим к ним 
постоянно,  вот  сейчас  были  под  Брян-
ском.  За  «ленточку»  выезжаем  каждые 
2–3  месяца  и  мы,  и  Ансамбль  Алек-
сандрова,  и  Дом  Российской  армии. 
Каждый  месяц,  а  то  и  несколько  раз, 
навещаем  ребят  в  госпиталях.  Наш 
актёр,  заслуженный  артист  России 
Сергей  Селин,  недавно  был  с  концер-
том в Госпитале им. Вишневского, сам 
туда  попросился,  а  теперь  предлагает 
всей  командой  съездить.  Обязательно 
съездим!

—  Как  вы  видите  дальнейшее  раз-
витие  театра?  Какого  зрителя  хо
тите видеть?

—  Я  хочу  видеть  человека  умного, 
желающего расти и развиваться. Сегод-
ня, к сожалению, наша аудитория чуть 
старше, чем хотелось бы, очень не хва-
тает молодёжи. Но мы в этом направле-
нии работаем. В том числе с помощью 
проекта  «Театр  для  тебя»,  где  школь-
ники  не  только  смотрят  спектакль, 
но и обсуждают его. У подростков вызы-
вает  неподдельный  интерес  общение 
с  актёрами.  Перед  просмотром  поста-
новки  ещё  бывают  чаепития,  лекции 
или  экскурсия  по  театру.  Ещё  мне  бы 
очень хотелось ввести лекторий, чтобы 
люди,  перед  тем  как  идти  на  «Маска-
рад»,  например,  услышали  небольшую 
лекцию о жизни Михаила Лермонтова. 
Это и есть развитие театра. мы взаимо
действуеми с Музеем Победы, с Музеем 
Вооружённых  Сил  Российской  Федера-
ции,  Пансионом  воспитанниц,  Суво-
ровскими  училищами  Министерства 
обороны  Российской  Федерации.  Мы 
очень  много  стали  гастролировать. 
В  сентябре  театр  впервые  был  в  Ли
пецке и Сургуте.

—  Как  у  директора,  ваш день,  без-
условно, расписан по минутам, но ведь 
вы  находите  пару  минут  в  своём 

расписании,  чтобы  заглянуть  на  ре-
петиции  или  спектакли  для  заряда 
энергией творчества? Есть ли у вас ка-
кието  особенно  любимые  спек такли 
в  репертуаре  театра?  Какие  поста-
новки  вы  бы  выделили  в  прошедшем 
и нынешнем сезонах?

—  Любимых  спектаклей  нет, 
да и быть не может. Они же как дети — 
как можно одного ребёнка любить боль-

ше, а другого меньше? С удовольст вием 
в  начале  сезона  пересматриваю  все 
спектакли,  некоторые  видела  по  7–9 
раз.  Что  касается  энергии,  то  мне  ка-
жется, что, когда ты любишь своё дело 
и  хочешь  его  делать,  тогда  ничего  ни-
где  черпать  не  приходится.  Она  сама 
рождается.  А  ещё  мне  очень  нравится 
служить:  мы  служим  в  храме,  служим 
в  армии  и  служим  в  театре.  Я  в  своей 

профессии  служу,  я  обслуживающий 
персонал,  никого  не  строю,  но  всегда 
служу артистам и коллективу. Я делаю 
так,  чтобы  их  жизнь  была  здесь  ком-
фортной, потому что  всётаки  театр — 
это дом.

—  Вас  недавно  избрали  депута-
том  Московской  городской  Думы. 
Как   строится ваш рабочий день с учё-
том депутатской деятельности?

—  Очень пока непонятно строится, 
потому что я хочу работать, а не просто 
числиться депутатом… Мне интересно 
осваивать  новую  работу,   знакомиться 
с  разными  нормативными  актами. 
Я даже придумала себе рубрику для со-
циальных сетей — «Дневник депутата». 
Теперь  каждое  воскресенье  отчиты
ваюсь о том, что сделала. Но основное 
время  занимает,  конечно,  театр,  здесь 
я провожу иногда по 10–12 часов в день. 
Рабочий день у меня, правда, очень ка-
който  продолжительный.  А  так,  рабо-
тать  с  людьми  очень  интересно.  Я  вот 
с вами говорю, разве это работа? Это же 
одно удовольствие!

ФОТО ИЗ АРХИВА РЕДАКЦИИ 

И ПРЕДОСТАВЛЕНЫ ПРЕСС-СЛУЖБОЙ ЦАТРА
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ОТВЕЧАЕТ АЛЬБЕРТ ИОРДАНЯН, 
заведующий филиалом № 2 ГБУЗ «Городская поликлиника № 5 Департамента здравоохранения 
города Москвы», депутат муниципального округа Мещанский:

—  Недостаток  витаминов  в  ор-
ганизме  врачи  называют  гиповита-
минозом.  Проявления  заболевания 
в большой мере зависят от того, какого 
именно  витамина  не  хватает,  однако 
есть  несколько  одинаковых  призна-
ков  гиповитаминоза:  повышенная 
усталость,  сонливость,  раздражитель-
ность, тошнота и снижение аппетита.

Если говорить про выраженную не-
достаточность того или иного витами-
на, то выглядеть она будет следующим 
образом:

Витамин А  —  нарушение  зрения, 
повышенное  ороговение  кожи,  лом-
кость и выпадение волос; на ногтях об-
разуются  белесоватые бороздки и  воз-
вышения;  роговица  становится  сухой, 
мутноватой;  имеются  светлые,  чётко 
очерченные пятна вокруг рта.

Витамин С  —  кровоточивость 
дёсен,  выпадение  зубов,  кровоизлия-
ния в мягкие ткани.

Витамин В1 — проявляется в сухой 
и отёчной форме. Первая — выражается 
сухостью кожи, невритами, нарушением 
чувствительности нижних конечностей 
к пониженным и повышенным темпера-
турам, болевым раздражителям; бывают 
судороги  в  икроножных  мышцах.  Вто-
рая  —  характеризуется  одышкой,  тахи-
кардией, выраженными отёками.

Витамин В3 — темнеет и шелушит-
ся кожа; на кистях появляются красные 
отёчные  пятна,  похожие  на  воспали-
тельную  инфильтрацию;  увеличивает-
ся и становится малиновым язык.

Витамин В6  —  конъюнктивит,  по-
краснение,  сухость  и  шелушение  губ, 

трещины в  углах рта;  язык становится 
малиновым, лаковым, по бокам на нём 
видны  отпечатки  зубов;  кожа  тонкая 
и  сухая.  Как  и  для  гиповитаминоза  А, 
характерно  снижение  остроты  зрения 
и нарушение различения цветов.

Витамин В12 — снижается количе-
ство гемоглобина, параллельно с этим 
диагностируется  атрофический  га-
стрит  с  пониженной  кислотностью. 
Нарушается  чувствительность  языка 
(жжение, покалывание), кожи и мышц, 
изменяется походка.

Витамин К  —  проявляется  повы-
шенной  кровоточивостью  и  недоста-
точной свёртываемостью крови.

Самый  лучший  способ  лечения 
гиповитаминоза  —  это  поступление 
нужных веществ с пищей. Также реко-

ВОПРОС ДОКТОРУ

Вопрос: Как реагирует организм на нехватку витаминов?

Стартовала осенняя призывная кампания. О её особенностях рассказала 
начальник отделения подготовки и призыва граждан на военную службу 
Объединённого военного комиссариата Тверского района Елена Мухина.

— Елена Сергеевна, какие сроки про-
ведения призыва и в чём особенность 
этой осенней кампании?

—  Сроки  у  нас  всегда  одинаковые, 
установленные  Указом  Президента 
и Приказом министра обороны. Осенняя 
призывная кампания длится с 1 октября 
по 31 декабря. Она касается молодых лю-
дей  в  возрасте  18–30  лет,  не  пребываю
щих  в  запасе.  Раньше  верхняя  граница 
составляла 27 лет, но с 1 января 2024 года 
она увеличилась на три года.

— Расскажите, пожалуйста, про 
Единый пункт призыва.

—  Все  необходимые  мероприятия 
по призыву сейчас сосредоточены в Еди-

ном пункте призыва, который  находится 
по адресу: г. Москва, ул. Яблочкова, 5, с. 5. 
Он создан для призывников, состоя щих 
на учёте в военных комиссариатах райо
нов  Москвы  и  работает  по  принципу 
многофункциональных центров. За счёт 
индивидуальных  маршрутов  для  посе-
тителей  упрощаются  и  ускоряю тся  все 
процедуры.  Сюда  же,  в  Единый  пункт 
призыва,  передали  функционал  район-
ных  призывных  комиссий.  Его  теперь 
выполняют объединённые муниципаль-
ные комиссии.

— Начали ли вы применять 
 рассылку электронных повесток?

—  Единый  пункт  призыва  действи
тельно  стал  практиковать   оповещение 
электронными повестками.  Москва явля-
ется передовым регионом,  поэтому введе
ние  новых  технологий,   позволяющих 
гражданам получать те или иные услуги 
в упрощённом порядке и с наибольшим 
комфортом,  нашли  своё  применение 

именно здесь. Электронные повестки мо-
гут  приходить  в  личный  кабинет  сайта 
mos.ru, а также на Госуслуги. Обязатель-
но проверяйте свои уведомления, чтобы 
не пропустить важную информацию.

— Когда юноша должен встать 
на воинский учёт?

—  По  Федеральному  закону  № 53 
«О  воинской  обязанности  и  военной 
службе»  первоначальная  постановка 
на  воинский  учёт  граждан  мужского 
пола  осуществляется  в  период  с  1  ян-
варя по 31 марта в год достижения ими 
возраста 17 лет.

— Как сегодня обстоят дела с укло-
нистами? Какое их ждёт наказание?

—  Неисполнение  гражданином 
воинской  обязанности  может  приве-
сти  к  ответственности,  предусмотрен-
ной  Кодексом  об  административных 
правонарушениях.  Следует  отметить, 
что  гражданин,  подлежащий  призыву, 
не  имеющий  отсрочки,  в  случае  отсут-
ствия  повестки  в  очередной  призыв 
обязан  в  двухнедельный  срок  явиться 
в  воен комат  самостоятельно.  В  про-
тивном  случае  это  может  обернуться 
статьёй 328 Уголовного кодекса Россий-
ской Федерации.

ФОТО ИЗ ЛИЧНОГО АРХИВА 

ЕЛЕНЫ МУХИНОЙ 

И С САЙТА MOS.RU

мендую  применение  поливитаминных 
препаратов,  которые  позволяют  вос-
полнить  недостаток  всех  витаминов. 
Для  профилактики  гиповитаминоза 
важно сбалансировать питание, есть до-
статочно свежей зелени, овощей и фрук-
тов.  В  осеннезимний  период  следует 
обязательно включать в рацион свежую 
и  квашеную  капусту,  морковь,  витами-
низированные напитки (свежевыжатые 
соки, отвар шиповника и дрожжей, на-
туральный лимонад).



октябрь 2024 № 5 (12)  ГАЗЕТА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОКРУГА МЕЩАНСКИЙ НАША МЕЩАНКА

ОНИ ВСЕ — НАШИ!

АКТИВНОСТЬ ВНЕ ВОЗРАСТА

7

Официально благотворительному 
фонду депутата Совета депутатов 
муниципального округа Мещанский 
Кристины Самсоненко «По дари 
тепло детям» скоро исполнится 
год, но помогать он начал задолго 
до получения своего юридического 
статуса. С июня 2023 года волонтё-
ры передали детям больше 400 коро-
бок с товарами первой необходимо-
сти, играми, книгами и одеждой.

Изначально планировалось, 
что фонд будет работать с детьми 
из новых российских регионов, но се-
годня круг подопечных серьёзно рас-
ширился, распространив свою заботу 
ещё и на ребят, эвакуированных из Кур-
ской области.

— Нам все дети одинаково дороги, 
потому что все они — наши, — объяс
няет Кристина Игнатовна. — Периоди-
чески мы ещё помогаем отцам, нахо-
дящимся в зоне специальной военной 
операции, и отцам-курсантам воен-
ного вуза, если у них есть дети-инва-
лиды или статус многодетных.

Один из последних крупных сборов 
был объявлен в середине лета, когда при-
шла пора готовить детей к школе. К акции 
присоединились жители муниципаль
ного округа Мещанский, Совет ветеранов 
Мещанского района и несколько предпри-
нимателей. 29 августа на подмосковную 
базу отдыха, где живут подопечные фон-
да, Кристина Самсоненко привезла канц
товаров почти на 300 тысяч рублей.

Дети всегда очень радуются таким 
встречам, но не только изза подарков — 
ребятам сильно не хватает внимания 
взрослых. Чтобы хоть както компен-
сировать этот дефицит, волонтёры ста-
раются приезжать с мероприятиями. 
Например, летом команда фонда устраи
вала для подопечных мастерклассы 
по выращиванию растений, играла 
с детьми в активные игры и разговари-
вала на патриотические темы. Беседы 
о важном проводил член Совета ветера-
нов Мещанского района, кандидат воен-
ных наук Сергей Давыдов.

— Мы никогда не приезжаем с пус-
тыми руками, всегда берём с собой раз-
вивающие игры, конструкторы, твор-
ческие наборы и прямо там все вместе 
начинаем это осваивать. Дети — в вос-
торге, а мы счастливы, что можем по-
дарить детям немного радости, — гово-
рит Кристина Игнатовна.

В ближайшее время волонтёры 
 снова отправятся навестить своих подо-
печных, сейчас команда закупает подар-
ки. О том, как прошла поездка, можно 
будет узнать в социальных сетях фонда 
«Подари тепло детям».

«ВКОНТАКТЕ»                  TELEGRAM

ФОТО ИЗ ТЕЛЕГРАМ-КАНАЛА 

БФ «ПОДАРИ ТЕПЛО ДЕТЯМ»

Совет ветеранов — одна из самых 
активных организаций муници-
пального округа Мещанский. Её 
члены никогда не сидят без дела, 
участвуя практически во всех ме-
роприятиях локального, окруж-
ного и даже городского масштаба. 
При этом свою главную задачу — за-
боту о пенсионерах — Совет всегда 
ставит в приоритет.

Актив и руководители первичных 
организаций регулярно собираются 
вместе, чтобы обсудить организацион-
ные моменты, оценить качество теку-
щей работы и разработать планы на бу-
дущее.

— Наши заседания всегда посещают 
представители управы и депутатский 
корпус. Вместе мы решаем насущные 
вопросы и думаем, что ещё полезного 
 можно сделать для нашего старшего по-
коления и жителей в целом, — рассказы-
вает председатель Совета ветеранов Ме-
щанского района Валентина Шурыгина.

На одном из последних заседаний 
Президиума собравшиеся выслушали 
доклады о работе председателей пер-
вичных организаций № 6 и № 9, а также 
решили кадровый вопрос — утвердили 
Валентину Антошину на должность ис-
полняющей обязанности председателя 
первичной организации № 7.

Местные власти тщательно следят 
за комфортом общественников. Совсем 
недавно первичным организациям № 3 
и № 6 выделили новые помещения, где, 
помимо косметического преображения 
и перепланировки, поставили новую ме-
бель и оргтехнику. Сейчас идёт ремонт 
ещё в трёх помещениях.

— Сколько я работаю со старшим 
поколением, столько восхищаюсь его ра-
ботоспособностью, трудолюбием, ак-
тивностью и стремлением жить пол-
ной жизнью. Совет ветеранов в этом 
отношении — настоящий концентрат 
всех этих качеств. Общаешься с его чле-
нами и невольно заряжаешься позити-
вом, — улыбается глава муниципального 
округа Мещанский Надежда Толмачёва.

Совет ветеранов Мещанского  района 
уже вовсю готовится к празднованию 
80летия Великой Победы. Работы очень 
много: надо обновить списки участников 
ВОВ, понять их потребности в товарах 
длительного пользования, проконтро-
лировать качество проведения ремонта 
в квартирах ветеранов Великой Отече-
ственной войны и решить ещё ряд тема-
тических задач.

Совет депутатов муниципального 
округа Мещанский всегда рад оказать 
помощь и поддержку всем членам орга-
низации.
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